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#МыВместе Поднять престижКомандировка на СВО
Председатель Думы Евгений Быков отправился с 
гуманитарным грузом в Луганскую Народную Ре
спублику. Он повез медицинское оборудование в 
прифронтовой госпиталь.

почетного звания
Депутаты проголосовали за изменение мер поддержки почетных 
граждан Сухого Лога

За помощью с закупкой медоборудования в октя
бре к депутатам обратился врач медицинской роты. 
Средства (462 тыс. руб.) на приобретение операцион
ных светильников, глюкометров, тонометров, шин, 
пил, фонендоскопов выделило одно из промышлен
ных предприятий Сухого Лога.

Доставку взял на себя председатель Думы. Евге
ний Геннадьевич планирует не только отвезти цен
ное оборудование, но и пару недель поработать хи
рургом в госпитале, который располагается в 50 км 
от линии фронта.

Евгений Бы
ков демон
стрирует 
операцион
ный налоб
ный светиль
ник, который 
он вместе с 
другим обо
рудованием 
доставит в 
госпиталь в 
ЛНР/ ФОТО ОЛЕ

СИ САЛТАНОВОЙ

31 октября состоялось очередное, 
двадцать девятое, заседание Ду
мы городского округа седьмого со
зыва. В повестке рассмотрены 15 
вопросов, в том числе изменения 
в Положение о звании «Почетный 
гражданин городского округа Су
хой Лог».

С инициативой поднять престиж 
этой награды выступили глава го
родского округа Рафаил Мингалимов 
и председатель Думы Евгений Бы
ков. Предварительно были проана
лизированы аналогичные докумен
ты, принятые представительными 
органами разных муниципалитетов 
Свердловской области.

Главная поправка касается заме
ны разовой выплаты на ежемесяч
ное пособие. Если ранее гражданину, 
которому присваивалось звание, вы
плачивали 50 тыс. рублей один раз, то 
теперь он будет ежемесячно получать 
25 тыс. рублей.

Выплата носит заявительный 
характер, потратить ее гражданин 
может по своему усмотрению. Не
которые из почетных граждан уже 
выразили готовность часть средств 
передавать на помощь бойцам СВО.

Ежемесячная денежная выпла
та будет производиться по распоря-

/ ФОТО ОЛЕСИ САЛТАНОВОЙжению городской администрации 
за счет средств местного бюджета 
и ежегодно индексироваться исхо
дя из установленного федеральным 
законом о федеральном бюджете на 
очередной финансовый год и пла
новый период прогнозного уровня 
инфляции.

Это и другие решения Думы опу
бликованы в газете «Знамя Победы» 
от 5 ноября 2024 года и на офици
альном сайте городского округа Су
хой Лог.

Территория. Решения начинаются с обсуждения

/ ФОТО ИЗ АРХИВА ДУМЫ ГО / ФОТО ИЗ АРХИВА ДУМЫ ГО / ФОТО ИЗ АРХИВА ДУМЫ ГО

18 октября депутаты Евгений Быков и Юлия Казанце
ва приняли участие в работе схода жителей поселка 
Алтынай.

В повестке - вопросы о работе Алтынайского террито
риального отдела, информация УК «Сухоложская» о со
держании и обслуживании МКД, информация Сухолож
ского филиала Восточных электросетей.

Поднимались острые темы задолженности жителей 
МКД за предоставляемые услуги (1,5 млн руб.), оборудо
вания контейнерных площадок, электроснабжения, 
газификации и ремонта тротуаров. Вопросы жителей 
внесены в протокол собрания, который направлен в 
администрацию и Думу городского округа для работы.

Рабочая группа в составе депутатов и специалиста 
управления муниципального заказчика 18 октября 
провела выездное обследование дорог.

Задача - определить перечень автомобильных дорог 
общего пользования местного значения, подлежащих 
ремонту в рамках подпрограммы «Развитие дорожного 
хозяйства городского округа Сухой Лог». По обращению 
жителей осмотрена дорога в пер. Больничном. Выезд
ные обследования продолжатся.

Перечень объектов для ремонта на 2025 год специ
алисты городской администрации будут дорабатывать 
с учетом предложений и обращений жителей, затем его 
направят в Думу для утверждения депутатами.

30 октября состоялась встреча с жителями деревни 
Шаты.

На вопросы граждан ответили депутаты Максим Брыз
галов, Виктор Воложанин, Алексей Коковин, Василий 
Одегов, а также начальник Знаменского территори
ального отдела Андрей Быков и начальник управления 
культуры городского округа Сергей Ефремов.

Местных жителей интересовали дорожные ремон
ты, установка дорожных знаков, строительство детской 
площадки, ликвидация несанкционированных мусор
ных свалок, реализация практики инициативного бюд
жетирования, перспективы дальнейшей работы сель
ского клуба.

Подготовила Олеся Салтанова


